



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Verkehrsunfallgeschehen

Von der Fahrbahn abgekommen

Hessen – Am 17.12.2022 befuhr ein 23-jähriger Mann aus Halberstadt mit seinem Pkw Seat die B79 aus Richtung Hessen kommend in Richtung Dardesheim. Gegen 05:30 Uhr kreuzten zwei Rehe von links nach rechts die Fahrbahn. Um einen Zusammenstoß zu verhindern, steuerte der 23-jährige nach links, verlor dabei die Kontrolle über seinen Pkw, geriet ins Schleudern und kam nach rechts von der Fahrbahn ab. Der Pkw rutschte dann im Straßengraben auf der linken Fahrzeugseite gegen einen Baum. Der 23-jährige wurde in seinem Pkw eingeklemmt und konnte durch Kameraden der Feuerwehr unverletzt geborgen werden. Für die Zeit der Bergung musste die B79 voll gesperrt werden. Am Pkw des 23-jährigen entstand Totalschaden, Schadenshöhe etwa 12.000 €. Eine Wildberührung konnte durch die eingesetzten Polizeibeamten nicht festgestellt werden.

Eine Verletzte nach Vorfahrtsverstoß

Halberstadt – Am 17.12.2022 kam es gegen 20:25 Uhr zu einem Vorfahrtsverstoß im Kreuzungsbereich Friedenstraße/Spiegelstraße. Dabei befuhr ein 22-jähriger Mann aus Halberstadt mit seinem Pkw Hyundai die Friedenstraße in Richtung der Harmoniestraße während ein 35-jähriger Mann aus Halberstadt beabsichtigte, mit seinem Pkw VW von der Spiegelstraße in die Westerhäuser Straße zu fahren. Im Kreuzungsbereich kollidierten beide Pkw. Durch die Wucht des Aufpralls wurde die 19-jährige Beifahrerin des Hyundaifahrers leicht verletzt. Es bedurfte aber keiner ärztlichen Behandlung. Der durch den Verkehrsunfall entstandene Sachschaden betrug ca. 8.000 €. Gegen den 35-jährigen leiteten die Beamten des Polizeireviers Harz ein Ermittlungsverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung ein.

Verkehrsunfall unter Alkohol

Wasserleben – Am 17.12.2022 befuhr ein 42-jähriger Mann aus Wasserleben mit seinem Pkw Audi die K1332 aus Richtung Veckenstedt kommend in Richtung Wasserleben. Gegen 23:10 Uhr kam der Mann aus ungeklärter Ursache kurz vor dem Ortseingang Wasserleben nach rechts von der Fahrbahn ab, streifte zwei Bäume, überfuhr einen Wildzaun und kam dann nach der Kollision mit dem Ortseingangsschild zum Stehen. Am Pkw des 42-jährigen entstand ein wirtschaftlicher Totalschaden. Die Gesamtschadenshöhe betrug ca. 20.000 €. Der 42-jährige wurde durch den Rettungsdienst vorsorglich ins

Ameosklinikum Halberstadt verbracht. Verletzungen wurden bei ihm nicht festgestellt. Bei dem 42-jährigen konnte jedoch Atemalkoholgeruch festgestellt werden. Eine freiwilliger Alcotest ergab dabei einen Wert von 1,93 Promille. Die Beamten des Polizeireviers Harz leiteten gegen den Mann ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und beschlagnahmten seinen Führerschein.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de